
Протокол № 1 

заседания Управляющего совета 

ГАОУ ЦО № 548 «Царицыно» 

11.09.2013 года. Здание № 1, каб. 102. 

Начало – 19.00 Окончание – 20.00 

Присутствовали: 

Зуев Р.К. председатель УС 

Члены УС: 

Васюков В.К. 

Королева М.Н. 

Леонова Е.В. 

Макашвили А.М. 

Мишина О.Ю. 

Рачевский Е.Л. 

Рудык А.Ф 

Рыжкова В.И. 

Святченков А.В. 

Сологубов С.А. 

Тарасов Д.В. 

Фазылова З.М. 

Чернышова С.А. 

Звягинцева О.И. секретарь 

Приглашенные: 

Платова Е.В. заместитель директора по УВР 

Орехова Л.В. ответственная по питанию 

Повестка дня: 

1.Распределение Гранта Мэра Москвы. 

2. Питание. 

3. Выборы в Управляющий совет. 

1.Слушали: 



Рачвского Е.Л. Наш Центр вошел в 20 лучших школ по результатам ЕГЭ, ГИА, олимпиад. 

У нас 13 место. Грант Мэра 7 500 000 рублей. 

Административный совет предлагает все деньги израсходовать на поощрение педагогов, благодаря 
которым школа вошла в 20 лучших. Исключить из списка совместителей и тех, кто не работал в 
прошлом году. 

Абдрахманова Л.Р. предложила выяснить, кто из учащихся победителей олимпиад, сдавших на 100 
баллов, учился с 1 класса и с 5 класса в нашей школе. 

Платова Е.В. о том, что было разработано Положение о распределении Гранта 

Зуев Р.К. предложил взять за основу Положение и вынес вопрос на голосование. 

Проголосовали: за - 14, против- 0, воздержались – 0. 

Решение: 

Взять за основу Положение о распределении Гранта и опубликовать информацию на Портале. 

2. Слушали: 

Орехова Л.В. сообщила о том, чтопитаются бесплатно льготные категории учащихся, проживающие в 
Москве. Категории не изменились. 

Предложила внести жителей Московской области в резерв на питание по заявлению родителей и 
ходатайству родительского комитета класса. 

Зуев Р.К. предложил проголосовать. 

Проголосовали: за - 13, против- 0, воздержались – 0. 

Решение: 

Утвердить льготные категории питающихся бесплатно. Создать резервный список по заявлениям 
родителей и ходатайству родительских комитетов. 

3. Слушали: 

Зуев Р.К. выступил с предложением провести выборы в Управляющий совет по американской системе. 
Организовать штаб по организации выборов. Программы кандидатов опубликовать на Сайте школы. В 
декабре организовать выборы. 

Проголосовали: за - 13, против- 0, воздержались – 0. 

Решение: Организовать предвыборный штаб. Опубликовать на сайте программы кандидатов. 
Провести в декабре выборы в Управляющий совет. 

Председатель Зуев Р.К. 

Секретарь Звягинцева О.И. 

Члены УС:  

 


